

Eidgenössisches Departement des Inneren EDI
AG Bundesratsgeschäfte
Taskforce BAG Covid-19

Per E-Mail:
Br-geschaefte_covid@bag.admin.ch

Zürich, 7. April 2022 AS/DL/sm
schwarzenbach@arbeitgeber.ch

Konsultation: Anpassungen der Covid-19-Verordnung Zertifikate an die Rahmenbedingungen der EU

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir wurden mit E-Mail vom 30. März 2022 der Taskforce BAG Covid-19 eingeladen, zur eingangs erwähnten Konsultation bis zum 8. April 2022 Stellung zu nehmen. Dafür danken wir Ihnen bestens und unterbreiten Ihnen nachfolgend gerne unsere Positionen.

Der Schweizerische Arbeitgeberverband (SAV) ist seit 1908 die Stimme der Arbeitgeber in Wirtschaft, Politik und Öffentlichkeit. Er vereint als Spitzenverband der Schweizer Wirtschaft rund 90 regionale und branchenspezifische Arbeitgeberorganisationen sowie einige Einzelunternehmen. Insgesamt vertreibt er über 100'000 Klein-, Mittel- und Grossunternehmen mit rund 2 Millionen Arbeitnehmenden aus allen Wirtschaftssektoren. Der SAV setzt sich für eine starke Wirtschaft und den Wohlstand der Schweiz ein. Er verfügt dabei über anerkanntes Expertenwissen, insbesondere in den Bereichen Arbeitsmarkt, Bildung und Sozialpolitik.

Position des Schweizerischen Arbeitgeberverbandes (SAV):

- **Der SAV begrüßt die Anpassungen der Covid-19-Verordnung Zertifikate an die Regelungen der EU.**
- Ihre Fragen zu den Anpassungen beantworten wir im Detail wie folgt:
 - Sind Sie mit dem Nachvollzug der EU Regelung in Bezug auf die Ausstellung von Zertifikaten für Genesene basierend auf einem positiven Antigen-Schnelltest einverstanden? **Ja**
 - Befürworten Sie die Teilnahme an der länderübergreifenden Widerrufsliste für als ungültig deklarierte Zertifikate? **Ja**
 - Sehen Sie weiteren Anpassungsbedarf auf Stufe Verordnung? **Nein**



SCHWEIZERISCHER ARBEITGEBERVERBAND
UNION PATRONALE SUISSE
UNIONE SVIZZERA DEGLI IMPRENDITORI

Wir danken Ihnen für die Berücksichtigung unserer Anliegen.

Freundliche Grüsse

SCHWEIZERISCHER ARBEITGEBERVERBAND

Daniella Lützelschwab
Mitglied der Geschäftsleitung
Ressortleiterin Arbeitsmarkt und Arbeitsrecht

Andrea Schwarzenbach
stv. Ressortleiterin Arbeitsmarkt und Arbeitsrecht